

Le 09/04/2022

Traduction Française :

(EN) "Holographic" - HOLISTIC Society - Transitional Societies are Possible - Yazhi Swaruu - Cosmic Agency (25/03/2022)

- Société 'Holographique'-Holistique – Des Sociétés de Transition sont Possibles – Partie 2 - Yazhi Swaruu

Originellement en espagnol - novembre 2021

Yazhi : Le sujet de la société holistique comporte un élément compliqué à discuter à ce stade. Nous avons dit que la base de la société holistique dépend de la spiritualité, de l'éthique et de la morale d'un peuple. Mais la spiritualité, l'éthique et la morale sont, en quelque sorte, des termes super-comprimés pour que nous n'ayons pas à les expliquer en détail lorsque nous parlons du sujet principal de la société holistique. Mais, si nous nous intéressons de plus près à ces trois points, nous trouvons de gros problèmes de définition et de description.

Il s'avère qu'en définissant la spiritualité, la moralité et l'éthique, nous découvrons qu'il ne s'agit même pas des mots appropriés ou de l'un plus que l'autre, car tous les trois portent une charge de signification qui s'avère être relative à chaque personne ou groupe.

Par exemple, la moralité par rapport à l'éthique. Il s'avère que la morale est quelque chose qui se rapporte plus à la religion. Alors que l'éthique est plus étendue. Cependant, il y a des livres entiers juste pour définir ces trois choses. Quant à la spiritualité, 90% ou plus de la population terrestre la considère comme faisant partie de la religion, comme si cela allait de pair, la religion est la spiritualité. Ou bien, la religion sert à obtenir la spiritualité. Quant à l'éthique, et cela vaut aussi pour la moralité, ce qui est éthique pour une personne ou un groupe de personnes ne le sera pas pour d'autres et, de plus, cela change avec le temps.

Nous constatons donc qu'il n'est pas possible de définir l'éthique, la moralité et la spiritualité sur la base de la façon dont elles sont perçues sur Terre. Il est intéressant de mentionner que je ne trouve aucune traduction ou équivalent de la moralité en dehors de la Terre, il semble donc que ce soit quelque chose d'intrinsèquement associé à la religion. Sur Terre, vous avez une éthique, mais pas de moralité en tant que telle.

Il est donc assez difficile de définir ces trois choses pour le public puisque chacun comprendra le message en fonction de ce qu'il est et de son bagage culturel et personnel, créant ainsi des distorsions de nos informations. Cela nous obligerait donc à définir ce que sont la spiritualité, la moralité et l'éthique pour nous qui décrivons et écrivons ceci.

Cependant, même ici, nous imposerions une série de normes à suivre qui ne feraient que détruire le concept même de société holistique en le transformant en une structure rigide basée uniquement sur notre perception et notre définition de ces trois points. Je n'ai donc pas d'autre choix que d'aller plus loin.

En approfondissant, j'insiste sur le fait que mentionner l'éthique, la moralité et la spiritualité, c'est décrire les choses de manière simplifiée afin de décrire un point, le précédent, mais la base même de la société holistique proviendrait de la mentalité totale d'un peuple.

La nouvelle société qui "héritera de la Terre", ils l'ont déjà. C'est-à-dire qu'ils sont en train de détruire la société humaine actuelle au niveau planétaire, mais ils ont déjà fait et structuré et formé et en fonctionnement la nouvelle société humaine qui va suivre.

Elle est déjà là, ils l'ont déjà, elle ne va pas être formée en changeant les gens normaux dans la rue, parce qu'ils sont imprévisibles même avec le nano-Graphène et tout ça, qu'ils utiliseront seulement pour mener la société à la destruction.

Robert : Et comment serait cette société ? Un esclavage total ?

Yazhi : Un esclavage total, oui, mais formé par le bas, où même en tant qu'esclaves totaux, ils ne le verront pas, parce qu'ils ne connaissent aucune autre forme ou structure sociale que celle dans laquelle ils sont nés. C'est pourquoi il n'est pas envisageable pour eux de vouloir conduire la société moderne vers le transhumanisme et vers la tyrannie comme beaucoup le disent. Parce que, pour eux, il est plus facile de former une nouvelle structure sociale, avec une nouvelle mentalité humaine contrôlée, que de changer une structure sociale et une mentalité humaine déjà existantes, comme celle qui est sur Terre actuellement.

Donc, ce qu'ils ont fait, c'est de former une structure mentale humaine qui s'adapte à leur société contrôlée du Nouvel Ordre Mondial puis, ayant déjà cela en main et fonctionnant, de détruire jusqu'à effacer complètement la société humaine actuelle au niveau planétaire, et ensuite faire hériter la Terre à leur société préparée et contrôlée précédemment.

Et la société actuelle et tous leurs agendas de transhumanisme et de contrôle social s'avèrent n'être que des mesures pour contrôler ladite population, pendant qu'ils la détruisent, en les utilisant tous, et dans tous les pays, comme un laboratoire d'essai pour développer et perfectionner leur nouvelle société. Ils ont déjà la nouvelle société. Il leur suffit maintenant de détruire l'actuelle. Retirer l'inutilisable pour introduire le nouveau. C'est ce que je les vois faire.

Gosia : Mais qui restera à la fin ? Je sais, oui, ceux qui les intéressent, mais à quel genre de personnes s'intéressent-ils ? Pas les non-vaccinés, n'est-ce pas ? Et ceux qui sont vaccinés sont inutiles. Alors lesquels garderont-ils ?

Yazhi : Ils ont des gens qui ont déjà été génétiquement modifiés par eux, et qui n'ont jamais vécu en dehors de ce type d'esclavage. Ils ont secrètement préparé des villes pour les peupler. Ces gens sont déjà là. Beaucoup d'entre eux dans des endroits déjà contrôlés mais certains, à titre de test, se promènent parmi la population normale. Mais, ils sont moins nombreux. Et je parle du nombre d'habitants que la Terre est censée avoir, comme écrit dans les Pierres de Géorgie.

Robert : Et, en Égypte, ils créent une grande ville qui est maintenant vide.

Yazhi : Et, en Chine, et dans diverses parties du Sahara, et les bases subterrannées, et je ne doute pas que dans certaines autres parties du monde que nous n'avons pas vu. Mais la plupart de ces villes préparées à l'avance sont en Chine, dans le nord.

Mais ce monde transhumaniste et ultra-répressif dont ils parlent n'est PAS ce que les contrôleurs visent, ce n'est pas ce qu'ils recherchent comme produit final. Ce n'est qu'une étape ou une série d'étapes à franchir pour la destruction totale de la société actuelle. Des étapes nécessaires pour empêcher les gens de s'organiser contre eux puisque les gens sont nombreux et qu'ils sont peu nombreux.

Le produit final serait une société ultra-moderne presque utopique, où les habitants sont super contrôlés au niveau génétique et au niveau de la pensée, au point qu'ils ne sauront pas qu'ils le sont, parce qu'ils ne connaissent pas un autre monde, une autre façon d'exister. Très technologique, mais avec un gouvernement qui, de notre point de vue, sera répressif et tyrannique.

Mais les habitants de cette société post-"reset" ne le sauront pas, et ils n'auront aucun souvenir de la société actuelle. Et, on leur donnera à nouveau une fausse histoire de l'humanité, préparée par les contrôleurs, et perfectionnée sans les vieux trous des religions modernes ou actuelles et des systèmes de contrôle mental.

Ils vous disent cela, à vous tous, mais vous n'avez pas d'yeux pour voir. Quand on vous dit que vous n'aurez rien, que rien ne sera votre propriété mais que vous serez heureux par exemple.

Ce serait le résultat final, celui qu'ils recherchent. Une société totalement contrôlée qui ne connaît pas d'autre façon de vivre, qui voit cette répression et ce contrôle total comme normal et accepté, et avec un faux passé mis en scène que les contrôleurs inventent pour eux.

Mais, la chose importante à dire ici, et je ne pense pas que quelqu'un le dise en ligne, est que ce monde transhumaniste tyrannique super contrôlé que vous voyez venir n'est PAS le résultat final. Parce qu'il s'avère que, de la même manière que nous ne pouvons pas mettre en œuvre une véritable société holistique à cause de la mentalité humaine actuelle, les contrôleurs ne peuvent pas non plus mettre en œuvre leur monde utopique super contrôlé du Nouvel Ordre Mondial, à cause de la même mentalité des gens actuels. C'est un point très important.

Donc, ce qu'ils doivent faire, c'est cultiver des gens avec la génétique et la mentalité appropriées à leurs intérêts et à leurs plans, et ensuite les introduire tout faits dans une société qu'ils ont conçue.

De la même manière que nous, par exemple, ne pouvons pas non plus introduire une véritable société holistique, sans que les gens ne progressent d'abord mentalement et en conscience dans la bonne direction, c'est-à-dire en développant la spiritualité, la moralité et l'éthique dont j'ai parlé dans l'article précédent, en utilisant ces mots par manque de meilleurs, comme je l'ai déjà expliqué ci-dessus.

Donc, énoncé clairement et sans me mesurer ou me préoccuper de savoir si j'ai l'air socialement approprié ou non... dans les deux cas, que ce soit pour introduire un Nouvel Ordre Mondial ou pour introduire une véritable Société Holistique, cela nécessite la destruction de la société terrestre actuelle

et la transcendance (la mort) de la plupart de ses habitants. Je sais que cela semble horrible... mais c'est la triste et dérangeante vérité.

Cependant, à la différence d'un Nouvel Ordre Mondial et de ses plans, ce que nous pouvons offrir ou dire, c'est qu'une société transitoire en vue d'une amélioration de la qualité de vie des personnes déjà vivantes peut être donnée, sans recourir au génocide.

Mais cela dépendrait d'une restructuration de la société actuelle à petits pas, mais dans le sens de l'autonomisation des personnes et non de leur destruction. C'est ici qu'intervient la proposition de Taygeta à la Fédération locale, une proposition de 2021 qui a été promptement refusée. Sachant que pour mettre en œuvre une telle proposition ou tout autre mouvement similaire, la Cabale sur Terre, la mal nommée "Élite", devrait renoncer à ses systèmes de pouvoir. Et cela, ils ne le feront pas. La situation se résume donc à un choix de survie : celle de l'"Élite" ou celle de la population de la Terre.

Cette situation fait que la Fédération est exposée comme étant permissive et soutenant l'"Élite", comme mentionné précédemment, causant d'innombrables problèmes et frictions entre les races de la Fédération, en particulier entre les Lyriens et les non-Lyriens, en raison de leurs différences culturelles complexes, de la perception de la réalité, comme l'empathie et la perception des émotions, qui ne sont pas égales entre les races dites positives.

Mais, oui, il sera possible de mettre en place des sociétés ou des systèmes politiques progressistes en vue de mettre en place une société holistique dans le futur.

Mais, si je dis qu'une véritable société holistique ne peut être mise en place sur Terre, c'est à cause de la mentalité même des habitants de la Terre. Actuellement, ils n'ont pas la mentalité, ou la base de conscience, nécessaire pour former une Société Holistique. Et, comme les gens ne changent pas vraiment, en règle générale, ils reviendraient irrémédiablement à former les mêmes conditions qui ont causé le désastre actuel. Car les gens façonnent leurs gouvernements et leur réalité. Qu'ils le veuillent ou non.

Les gens ne changeraient que s'ils étaient immergés dans une fréquence dominante. C'est-à-dire qu'en introduisant une minorité d'humains normaux mais bons, ils adopteraient ou suivraient les règles, les normes et la mentalité d'une société holistique existante, comme cela se produit lorsque des humains sont extraits et introduits dans une autre culture sur une autre planète, Taygeta par exemple.

Cependant, oui, une société transitoire peut être mise en place sur Terre. Son degré d'avancement dépendra des personnes elles-mêmes, tout comme le temps qu'il faudra pour développer une véritable société holistique.

Vous voyez, ce que les gens disent à l'extérieur à propos d'une "société holographique" n'est PAS une véritable société holistique comme celle qui existe déjà sur d'autres planètes. Et elle ressemble seulement à une utopie, mais elle ne l'est pas, elle dépend seulement de la mentalité et du niveau de conscience de ses habitants.

Robert : Je comprends, merci. Que veux-tu dire par ce qui précède : "cultiver les gens avec la génétique". Comme des fermes humaines ?

Yazhi : Oui. Cela nous amène à un autre point que je veux clarifier et rendre très clair pour le public.

Ce n'est pas qu'il n'y a pas eu de manipulation génétique du corps humain, par exemple à Suméria et plus tard, cela se passe même en ce moment. C'est juste qu'en plus du changement génétique artificiel, il faut introduire chez les gens une mentalité de perception qui soutient ce changement génétique artificiel.

Sinon, les gens inverseront leurs gènes pour refléter leur "âme", faute de meilleurs mots. C'est ce qui se passe aujourd'hui avec le soi-disant Grand Réveil. Et ce qui se passe aussi aujourd'hui avec les vaccins et le nano graphène qui est fondamentalement du Black Goo, parce que le nano graphène est un composant du Black Goo ou d'un certain Black Goo parce qu'il y en a beaucoup, dont 3 groupes majeurs : positif, négatif et naturel.

Ainsi, la génétique doit être modifiée artificiellement puis une perception de la réalité doit être formée chez l'individu modifié pour que son esprit puisse soutenir le changement génétique artificiel. Deux étapes. Un changement artificiel soutenu par un changement de perception.

Et cela nous ramène à ce qui précède. Ils ne seront pas en mesure de mettre en place leur société utopique transhumaniste du Nouvel Ordre Mondial avec la mentalité et la perception de la réalité de la population mondiale actuelle, ce qui les obligera à l'exterminer. Parce que la "nouvelle" population qu'ils ont, prête à remplacer la population humaine actuelle, a déjà, par conception et nécessairement, une mentalité de perception modifiée et contrôlée qui est en accord avec les changements génétiques artificiels qu'ils leur ont déjà fait subir.

Robert : Tout est bien orchestré. Et les gens n'auront aucun moyen de différencier leurs pensées de celles qui leur sont imposées par la télépathie artificielle ? Et il n'y a aucun moyen pour eux de savoir que leurs perceptions sont influencées ?

Yazhi : Ils ne vont pas s'en rendre compte parce qu'ils n'ont jamais vécu en dehors de ce paradigme social. Et c'est exactement ce qui s'est déjà passé sur Terre avec le contrôle de la perception pendant des milliers d'années, accentué au cours des 200 dernières années, parce que c'est plus de la même chose.

Les gens ont déjà été artificiellement modifiés et ensuite soutenus par le contrôle de l'esprit pour guider une perception déterministe et limitée de la vie afin de soutenir les changements génétiques appliqués sur eux. Etant donné qu'au départ, aucune modification génétique artificielle n'était nécessaire, mais que le contrôle mental et la perception de la réalité étaient suffisants pour maintenir un monde tel que souhaité par les contrôleurs. Mais j'accepte qu'il y a eu des modifications génétiques artificielles du génome humain dans le passé.

C'est là que je diffère quelque peu des informations données par ma prédécesseure Swaruu de Erra, qui, je m'en souviens, avait en tête de donner du pouvoir à la race humaine plutôt que d'avoir à accepter qu'elle ait été artificiellement modifiée. Parce que, comme elle l'a dit, ce n'est pas un obstacle et ils ne sont pas limités parce que, si l'esprit est libéré, il contrôle et change l'ADN de l'individu et le renvoie pour refléter leur conscience - la Source Originelle.

Robert : Je comprends qu'ils vont " donner " la technologie à la population pour guider leur perception vers une autre réalité, oui.

Yazhi : En fait, toutes les informations sur la réalité de base qu'ils donnent aux humains sont fausses. Et donc, ils vont la redonner, encore plus de mensonges ; c'est comme ça qu'ils vont la donner aux habitants de leur Nouvel Ordre Mondial.

Et j'insiste encore une fois sur le fait que la Bible, l'Ancien et le Nouveau Testament, ainsi que les tablettes sumériennes, les livres d'Enoch et ainsi de suite, ne sont rien d'autre que des bibles supplémentaires fabriquées dans le but de contrôler la perception de la réalité des habitants de la Terre.

Gosia : Petite question, Yazhi. Tu as dit ici que la création d'une société holistique nécessite également la destruction d'une grande partie de la population. Que veux-tu dire par là ? Qu'un génocide est donc également nécessaire pour cela ? Mais nous nous battons contre le génocide. Ou bien ne luttons-nous pas vraiment contre un génocide, mais pour la survie de quelques Starseeds avec lesquelles de nouvelles sociétés seront créées plus tard ? Anéeka a dit qu'elle voit d'autres options que la Cabale ne voit pas. Au lieu du génocide, tout restructurer avec des mentors non-humains. Pourrais-tu clarifier un peu cette partie ? Que veux-tu dire par « également besoin dans l'élimination de la population pour construire une société positive » ?

Yazhi : Vous ne pouvez pas construire une société véritablement holistique avec les personnes qui sont en majorité sur la planète Terre aujourd'hui. Les gens ne changent pas assez et ils retourneront aux mauvaises attitudes qu'ils ont causées. Donc, pour mettre en œuvre la société holistique, vous devez évoluer et cela signifie que, d'une manière ou d'une autre, vous devez, ou devrez... provoquer la destruction de la société et de la culture actuelles de la Terre. Vous ne pouvez pas remplir un verre avec quelque chose de nouveau si le verre est déjà plein.

Mais cela ne signifie pas que vous devez exterminer ceux qui sont en vie aujourd'hui, cela ne signifie pas qu'un génocide doit avoir lieu. Comme je le disais, vous pouvez et devez fournir une nouvelle base sociale progressive dans la bonne direction, celle des sociétés holistiques. Mais vous devez évoluer dans cette direction à votre rythme sans l'intervention qui vous maintient piégés dans une mentalité déterministe et victimaire qui vous maintient enfermés dans la soi-disant Matrice 3D.

Gosia : Bien. Il était nécessaire de préciser que la destruction de la société pour mettre en œuvre la nouvelle ne doit pas nécessairement signifier tuer.

Yazhi : Il n'est jamais nécessaire de " tuer " et ce n'est jamais une option. Mais, le fait, ici, est que nous savons qu'en tant que masse, le peuple, la population qui détermine la fréquence dominante de la conscience et de la pensée sur Terre, ne changera PAS dans, ou pendant, une seule incarnation, celle qui nous concerne.

Comme nous l'avons déjà dit, vous ne pouvez pas forcer les gens à changer, vous pouvez seulement leur offrir un meilleur choix. Mais les gens sur Terre, oui, ils ont des bases de mentalité qu'ils devraient changer et que j'expliquerai plus tard, mais bonne chance pour modifier toute la société, leur mentalité, dans ce sens, car ils sont déjà programmés et avec une conscience mentale fractalisée et brisée ou fragmentée à cause du contrôle mental auquel ils sont soumis avec la base de traumatisme - MK Ultra.

Il est possible d'évoluer au sein d'une même incarnation, bien sûr que oui, et de nombreuses âmes y parviennent. Le problème est que la masse sociale n'en sera pas capable. Ce qui nous concerne ici, c'est la masse ou la majorité qui forme la société humaine actuelle, et ceux-là n'évolueront pas en si peu de temps. Il est donc nécessaire de provoquer une dynamique sociale qui les mènera dans la bonne direction. La première étape est l'élimination des interférences négatives.

Car je constate que si l'être humain ne subit aucune interférence, il a tendance à graviter vers une direction positive. La preuve en est que tout ce qui provoque un retard dans le développement humain est d'origine d'intervention artificielle, comme l'économie, les bases religieuses qui dominent et contrôlent la spiritualité, l'éthique et la morale, et aussi toute la manipulation dans les médias sous forme de contrôle mental qui dicte à la masse de la population générale comment elle doit vivre et quelles valeurs et aspirations elle doit avoir.

Sans parler des faux drapeaux et de tout ce qui est plus une manipulation de la perception basée sur les traumatismes, en vue d'imposer les caractéristiques de MK Ultra, provoquant un traumatisme et un changement de mentalité dans la direction souhaitée par les contrôleurs. Tout cela est du contrôle mental. Cependant, la Matrice, ou la base de données qui façonne et régit la vie sur la Terre 3D, est totalement manipulée artificiellement en vue de perpétuer les agendas et les intérêts de quelques-uns.

Un autre exemple est la manipulation directe par les contrôleurs, par le biais des gouvernements, de tout ce qui concerne le trafic d'êtres humains, la drogue et le crime organisé, entre autres, qui n'est pas une conséquence directe de la mentalité humaine en tant que telle, mais une réponse sociale à la manipulation des contrôleurs, en vue d'imposer la peur (bases MK Ultra) afin de contrôler la société. Souvent aussi dans le but d'arrêter simplement le progrès de la conscience humaine.

En retirant simplement ce type d'intervention, nous aurions la base pour que l'humanité, en tant que masse, se dirige vers une direction qui correspond à une société véritablement holistique.

Il n'est pas nécessaire de se désincarner pour évoluer, car parfois on évolue beaucoup dans la même incarnation, ou bien d'autres fois on peut vivre de nombreuses incarnations sans évoluer, comme c'est assez courant sur Terre avec ses boucles de réincarnation auxquelles sa population est soumise.

Gosia : Et comment le fait de devoir intervenir de cette manière s'accorde-t-il avec ce que nous disons toujours, à savoir qu'ils doivent s'aider eux-mêmes sans intervention ?

Yazhi : Et il devrait en être ainsi. Ils devraient évoluer en tant que masse à leur propre rythme, car nous ne pouvons pas leur imposer une façon d'être.

Cependant, comme je l'ai dit plus haut, même avec leurs défauts de caractère communs à toute l'humanité, oui, ils ont une nette tendance à évoluer dans une direction positive si l'intervention régressive est supprimée. Ainsi, en supprimant simplement la Cabale, les contrôleurs, ils commenceraient à se déplacer en masse vers le positif.

Cependant, il s'agit également d'une théorie, parce que vu à partir d'un niveau plus élargi ou d'un point d'attention de la conscience, nous voyons qu'ils ne sont pas une seule race, seulement du point de vue du corps biologique, parce qu'à l'intérieur ce qui les gère s'avère être toute une gamme ou un zoo

d'entités ou d'espèces utilisant la même combinaison biologique, ce qui augmente la difficulté de ce que nous souhaitons réaliser.

Ainsi, le retrait de l'intervention des forces régressives, des Cabales-Contrôleurs, devrait également inclure le retrait des humains ou des entités en bio-combinaison humaine de tendance régressive. Retirer de la population humaine ceux qui sont considérés comme des hybrides régressifs pour les empêcher de continuer à intervenir avec leur mentalité destructrice.

Ceci peut être réalisé en influençant la prise de conscience de la population humaine, au fil du temps, de ce qui constitue ou forme réellement une race ou une espèce, et ceci, couplé aux nouvelles tendances progressives positives, créera un environnement toxique qui n'est pas propice à la vie de tels hybrides régressifs. Mais, à nouveau, cela nécessite plusieurs générations. Ou, du moins, une de plus où toute la population des bio-combinaisons humaines sera complètement régénérée.

Gosia : Mais la Cabale vient du peuple lui-même, n'est-ce pas ? La retirer de force n'aura que des résultats à court terme, n'est-ce pas ? Puis, elle reviendra si la mentalité des gens ne change pas.

Yazhi : Comme je l'ai expliqué auparavant, la Cabale, les contrôleurs, qui qu'ils soient et à n'importe quel niveau, sont un égrégoire formé par la mentalité de masse de la population humaine. Changez la mentalité de masse et ces égrégoires ne peuvent pas rester.

Tout le contrôle mental auquel la race humaine est soumise a pour but l'auto-maintien au pouvoir, à l'existence. C'est le fameux Lush, c'est l'attention créatrice basée sur la souffrance qui provoque l'attention focalisée sur l'alimentation de ce genre d'entités et d'organisations.

Maintenant, en mentionnant ce que j'ai dit ci-dessus, les choses que la population humaine doit changer et que je considère comme des attributs qui ne font que causer des problèmes à tout le monde, c'est qu'ils ont toujours une mentalité de déterminisme, de victimes et de souffrance, de ne voir que ce qui existe dans le monde matériel comme la seule chose réelle.

Aussi, le fait que l'être humain a une grande tendance à rester dans sa zone de confort s'il n'est pas forcé d'avancer parce que sa zone de confort n'est plus aussi "confortable" à cause de... tout un tas de raisons, comme les conséquences mêmes de vouloir rester dans cette zone de confort, ce qui les pousse à déléguer leur pouvoir, et pousse d'autres personnes à l'esprit régressif qui encouragent la création d'autres Egrégoires à prendre le contrôle sur eux avec la promesse de continuer à alimenter leur zone de confort, et finissent par dominer et contrôler toute leur vie. Cela finit par former la Cabale contrôlante de type égrégoire qui reflète la mentalité humaine moyenne.

Ayant étudié et observé le comportement de la race humaine au cours des 3000 dernières années, comment ils réagissent, à quel stimulus et ce qui leur provoque un stimulus (événements historiques contrôlés), je vois clairement que la masse de la population humaine, même avec ses défauts, a une forte tendance à progresser dans la bonne direction. Ils ont une énorme tendance à vouloir être en paix, calmes, à profiter de la vie et des choses simples, sans vouloir d'autres complications.

Mais cette même mentalité de chercher à être en paix est le résultat de leur perception de ne pas être en paix qui résulte du fait d'avoir délégué leur pouvoir à des membres de leur société qui sont stimulés par les pouvoirs de toutes sortes, et cela, à cause de ce qu'ils ont vécu auparavant, leurs expériences

personnelles, souvent traumatiques, qui forment cette mentalité prédatrice égocentrique et sans emphase, qui à son tour génère les égrégores sous forme d'entités régressives sans connexion avec la Source originelle, qui pour cette raison dépendent de l'attention créative de l'être humain basée sur la perception et le ressenti de la mentalité moyenne de la masse de la population humaine, créant un cercle vicieux en boucle qui doit également être brisé, et que l'humanité doit transcender.

Cela signifie donc que la masse des entités régressives sous forme d'hybrides de races comme les Maîtres et les Reptiliens (appelés par d'autres hybrides Vlash (description du point de vue Karistus)) est réduite par rapport au reste de la masse des âmes (faute d'un meilleur nom) dans le bio-costume humain. Ainsi, par fréquence dominante ou par attitude ou mentalité de masse humaine, la vie sur Terre ne sera plus compatible avec l'apparition et l'existence d'entités hybrides de races régressives.

Ceci est clairement visible sur Taygeta qui, à plus d'une reprise, a failli être envahie de multiples façons, comme par l'importation de programmes et le contrôle mental en vue de dominer la population. Ces efforts créent des perturbations dans la société mais ils ne perdurent pas, ils ne demeurent pas, et ils seront éliminés par la même mentalité et le même niveau de conscience de la population de masse de Taygeta ou de toute autre société ayant de solides bases de société holistique.

Gosia : Oui, mais comment changer cette mentalité si nous sommes également d'accord que c'est super difficile parce qu'il y a tellement d'espèces chez les humains ? Et combien de générations cela nécessiterait-il ?

Yazhi : Au moins une ou deux générations au total. C'est-à-dire que les membres de la génération précédente, ceux qui n'ont pas pu évoluer dans la vie de manière satisfaisante, ne soient plus en vie, ce qui permet d'enlever l'influence des attitudes et des valeurs qui étaient auparavant la source de la Matrice humaine 3D qui l'alimente.

Robert : Ce que je ne comprends pas, c'est que si nous sommes un reflet de ceux d'en haut, comment ont-ils résolu le fait d'être aussi un zoo de races ? Il suffit de ne pas se concentrer sur le régressif ?

Yazhi : Parce que le zoo de races, ou à l'intérieur de celui-ci, il y a une majorité progressive, avec toutes leurs différences, créant sur Terre un reflet ou une copie micro cosmique de la Fédération ou de la dynamique des relations entre les races et les espèces d'au moins ce quadrant de la Galaxie, le tout compressé et résumé sur Terre.

Mais, étant donné que les races positives sont les dominantes en quantité sur Terre, on pourrait résumer qu'il y a deux grands groupes d'êtres qui forment la Matrice 3D Terrestre :

- 1) Les positifs en tant qu'ensemble de masse
- 2) Les régressifs, également en masse.

Aujourd'hui, avec l'apparition d'une énorme quantité de Starseeds (couplée à d'autres causes complexes), une séparation en deux mondes a été créée sur Terre : ceux qui désirent le positif et progresser vers des sociétés plus holistiques, et ceux qui désirent perfectionner la matrice dystopique régressive transhumaniste.

C'est donc la nature de la lutte au niveau de l'âme, deux forces très importantes qui s'affrontent en ce moment où la grande majorité est sous le contrôle des tendances régressives, soit activement, soit simplement en tant que pions pour suivre le système. Comme expliqué dans le film-documentaire Matrix, toute personne encore connectée à la Matrice sera un agent du système et, avec lui, le défendra.

Mais, bien que minoritaire en nombre, il existe une autre grande masse progressiste qui désire le développement d'une société plus juste avec des tendances holistiques, principalement grâce à l'influence des personnes-âmes (faute d'un meilleur nom) sous la forme de Starseeds qui, bien que peu nombreux, ont une influence planétaire beaucoup plus grande que celle des régressifs, créant maintenant une lutte réelle et forte entre 500 moutons-zombies contrôlés par les égrégores de la Cabale contre 5 lions Urmah armés jusqu'aux dents (excusez la comparaison). Ainsi, même si les Starseeds sont en désavantage numérique de 10.000 contre 1, la force du combat est très intense, pour ne pas dire équilibrée.

La bataille est plus que tout spirituelle, de consciences, d'esprit contre esprit. Et, elle ne se reflète dans le monde physique qu'avec le chaos actuel. L'action se situe du côté spirituel. Mais elle est aussi combattue du côté physique, comme nous le faisons ensemble en ce moment. Cela semble peu, mais ça ne l'est pas.

C'est tout. La lutte est celle des esprits, de la connaissance. Se rappeler une fois de plus que ceux contre qui vous vous battez sont contre vous-mêmes, ce qui se reflète ensuite dans les égrégores comme la Cabale. C'est de la plus haute importance.

En éliminant cette mentalité humaine défaitiste et déterministe, la mentalité des petits enfants qui dépendent des autorités pour résoudre leur existence, on éliminera automatiquement la Cabale et le reste des égrégores qui affligent l'humanité aujourd'hui. Ils ne sont que leur reflet. Ceci est remarqué et vu simplement parce que la Cabale dépend de l'humanité pour lui donner du pouvoir. Si cette dernière ne coopère pas, rien ne pourra nourrir la cabale et elle devra disparaître.

Ceux qui soutiennent la Cabale sont plus des égrégores, et des Tulpas personnels, que nous pouvons aussi décrire comme des hybrides régressifs, qui ne sont que des bras supplémentaires de la Cabale qui, j'insiste, n'est que le reflet de la mentalité humaine.

Si les gens disent que ce sont ceux qui ont beaucoup de pouvoir qui les répriment, la plupart du temps de vieilles momies décrépites qui ne vivent qu'en prenant de l'adrénochrome, je leur dirais : Qui leur a donné ce pouvoir si ce n'est le peuple lui-même en obéissant ? Ce que, dans leur esprit, ils considèrent comme des autorités ne sont que le produit de leur mentalité de délégation de leur propre pouvoir.

Gosia : Merci Yazhi. Et une question. Tu as dit que les humains ont des tendances positives. Des tendances positives, oui, mais ils ont quand même créé et manifesté l'existence ou la proximité de ces hybrides et entités négatives. Ils sont sortis d'eux et de leur subconscient, non ? Donc, ils n'ont pas seulement des tendances positives, mais ils ont aussi créé des circonstances et un environnement à parasiter. Ou du moins, c'est ce que j'ai compris jusqu'à présent.

Yazhi : Oui, parce que c'est une autre couche de tout cela. La création de boucles ou de cercles vicieux, où les parties sombres et fragmentées de la psyché humaine sont créées par les traumatismes qu'ils se sont infligés à eux-mêmes à cause de la même mentalité, soit personnellement avec des attitudes défaitistes alors qu'ils savent qu'il ne devrait pas en être ainsi, jusqu'à la formation d'égrégores forts tels que les gouvernements et la Cabale, qui sont eux-mêmes un reflet du chaos interne de chaque être

humain qui se reflète à l'extérieur, validant une fois de plus le dicton qui dit que les gens ont les gouvernements qu'ils méritent à cause de leur mentalité.

Donc, une fois de plus, je dirai que la clé est de se changer soi-même. Travailler sur soi, comme je l'ai déjà dit à maintes reprises et, idéalement, tout le monde en masse devrait travailler sur soi. Et dans l'éradication des formes de pensée personnelle et de soi qui les maintiennent dans une mentalité de victime et dans un déterminisme destructeur du progrès personnel et avec lui du progrès de la société et de la culture planétaire. Le résultat est qu'ils se déplacent dans la direction positive et vers le développement d'une société holistique qui est appropriée pour eux et par une conception unique et appropriée qui leur correspond pour chaque étape ou niveau qu'ils ont en tant que population de masse.

~ Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire ~

En 2008, plusieurs dizaines de milliers de Pléadiens provenant du système solaire de Taygeta sont arrivés en orbite terrestre à bord de vaisseaux, pour contacter des centaines d'humains dans le cadre de leur programme officiel "Premier Contact", qui avait pour but d'aider l'humanité à se réveiller et à se libérer. Aujourd'hui, ce programme n'est plus d'actualité car la plupart des contactés n'ont pas pris ces extraterrestres au sérieux.

Mais en 2016, une petite équipe d'environ 30 jeunes hommes et femmes Taygétiens, sont arrivés en orbite terrestre à bord du vaisseau Toléka, pour reprendre ce contact au travers de Gosia et Robert (contact initié avec eux en décembre 2017), et de quelques autres personnes, qui transmettent à leur tour sur leurs chaînes YouTube ces échanges passionnants. Nous pouvons ainsi bénéficier de toutes ces connaissances spirituelles, métaphysiques, historiques, scientifiques, technologiques et (exo)politiques, qui permettent de libérer notre esprit, d'expanser notre conscience et de sortir de la matrice 3D.

Ces informations ne sont PAS canalisées. Elles sont transmises par ÉCRIT par ordinateur, via Internet, en live (tchat sécurisé). C'est la 1ère fois de toute l'histoire de l'humanité qu'une race extraterrestre partage directement de telles quantités d'informations et des connaissances de cette qualité, tout en maintenant leur amitié avec nous.

Voici les contacts passés et présents de Gosia et Robert (photos réelles) :



Swaruu de Erra N°9 : Jeune femme de race Pléadienne de Taygeta, née sur la planète Erra en l'an 2000 de notre temps terrestre. Pilote de chasse, Experte en manipulation de lignes de temps (sauts temporels), et Guide spirituelle aussi bien pour les humains que pour cette équipe de Pléadiens. Elle a communiqué quasi quotidiennement avec Robert et Gosia de décembre 2017 jusqu'en avril 2020. Elle est décédée (d'épuisement) à bord du vaisseau Toléka durant l'été 2020 et sa conscience s'est alors fondue dans celle de Yazhi Swaruu N°12, qui avait rejoint l'équipe depuis quelques mois.



Anéka de Temmer : Jeune femme de race Pléadienne de Taygeta, née sur la planète Temmer le 21 décembre 1998 de notre temps terrestre. Analyste en Chef des Données Terrestres et Spatiales, Directrice principale du CIC (Département d'Intelligence et de Renseignements de Taygeta. L'équivalent de notre CIA), Médecin et Historienne. Elle est aussi experte en Relations et Langues Humaines, en Exopolitique, en Intelligence et Contre Intelligence, en Espionnage et Communications, en Systèmes d'Ordinateurs Quantiques Holographiques et en Systèmes d'Énergies. Elle a initié le contact avec Gosia et Robert en décembre 2017 et elle est toujours en contact avec eux aujourd'hui.



Swaruu Athena N°10 : Jeune femme de race Swaruunienne, née dans l'espace à bord d'un vaisseau spatial, le 8 mars 2002 de notre temps terrestre. Sa mère, avec qui elle communique tous les 3 jours, est une autre Swaruu de Erra N°9 provenant d'une autre ligne de temps que celle qui a communiqué avec Gosia et Robert pendant 2 ans et demi (qui, elle, n'avait pas d'enfant). Bien qu'elle ait énormément voyagé et vécu sur Erra, et brièvement sur Temmer et Cyndriel, elle a passé la plupart de sa vie sur Terre dans la région du Yorkshire en Angleterre, près du parc national, où elle a vécu depuis enfant avec sa mère. Elle a des souvenirs d'innombrables vies passées, parle couramment plusieurs langues terrestres, et grâce au dévouement de sa mère, elle est devenue Pilote de chasse, aussi bien de vaisseaux spatiaux taygétiens que d'engins volants humains, et elle est Experte en Sauts Temporels. Elle communique avec Gosia et Robert depuis juin 2021 et aujourd'hui, c'est elle qui communique le plus avec eux, parmi tous les membres du Toléka. Elle dédie son temps libre à se maintenir en bonne forme physique avec beaucoup d'exercice et d'arts martiaux, et comme passe-temps elle aime fabriquer et assembler des miniatures de toutes sortes. Mais elle consacre la majeure partie de son temps à être une guide, une grande sœur et une mère de substitution pour Swaruu Minerva (adolescente) et Yazhi Swaruu, qu'elle adore.



Yazhi Swaruu Sophia N°12 : Enfant de race Swaruunienne, née à bord d'un vaisseau dans l'espace en 2012 de notre temps terrestre, son âme est multimillénaire car, étant la dernière Swaruu de toute la lignée, elle a intégré les consciences, les connaissances et les savoir-faires de toutes les Swaruu précédentes. Lorsqu'elle avait 8 ans, sa mère et elle ont voyagé dans le temps et séjourné sur Terre en Écosse de l'âge de Bronze, où elles ont été attaquées par la tribu de Danaan. Sa mère a été tuée et Yazhi a réussi à leur échapper à bord de leur vaisseau Suzy. Elle a alors voyagé dans l'espace temps pour rejoindre cette équipe de Pléadiens du vaisseau Toléka en orbite terrestre, et Swaruu de Erra N°9 a été sa mère de substitution pendant environ 1 an (jusqu'à sa mort). Yazhi a commencé à communiquer avec Robert et Gosia en septembre 2019, et cette communication est toujours en cours aujourd'hui. Comme toutes les Swaruu, elle est Pilote de chasse, Experte en Voyage dans le Temps et manipulation temporelle, en Génétique, en Navigation, en Spiritualité, en Sciences et dans de nombreux autres domaines. Elle est aussi capable de se téléporter, de se dématérialiser, de traverser les murs et de voyager par l'esprit dans toutes les densités de l'univers. C'est à la fois une enfant câline, rêveuse, joueuse et farceuse, et une Guide Spirituelle d'une immense sagesse pour tous les Pléadiens de Taygeta et pour les Humains.

Voici les principales chaînes YouTube qui transmettent ces connaissances pléadiennes :

- ✳ **Cosmic Agency** (Anglais) : <https://youtube.com/c/CosmicAgency>
- ✳ **Agencia Cosmica** (Espagnol) : <https://youtube.com/c/AgenciaCosmica>
- ✳ **Despejando Enigmas** (Espagnol) : <https://youtube.com/c/DespejandoEnigmas>
- ✳ **Pleiadian Knowledge** (Anglais) : <https://youtube.com/channel/UCe4VqnF6sfWEtxnU8SS9Gg>
- ✳ **Conocimiento Pleyadiano** (Espagnol) : <https://youtube.com/c/ConocimientoPleyadianoCristinayEstela>
- ✳ **Esprit Libre** (Français) : <https://youtube.com/c/EspritLibreM45>